

María Teresa Gozalo, CEO de Les Roches Marbella, ganadora del Premio Empresarial CIT 2011

En la categoría de ?Empresario?, por su contribución al desarrollo socio-económico de Marbella y la implantación de un ambicioso proyecto empresarial, que ha permitido consolidar Les Roches Marbella como una entidad de referencia internacional.

Otorgados por el Centro de Iniciativas Turísticas (CIT) de Marbella, los Premios Empresariales CIT Marbella 2011, que cumplen su XII edición, son sometidos a votación entre los 500 socios de esta institución, creada en 1989 con el objetivo de promover el desarrollo de la ciudad representando los intereses comunes de los empresarios del sector.

Los responsables de estos galardones han otorgado el Premio a María Teresa Gozalo por su capacidad para liderar una iniciativa que, hasta la fecha, ha generado empleo inmediato para sus más de 2.000 graduados de cincuenta nacionalidades. El equipo profesional de Les Roches Marbella ha obtenido de la NEASC (Estados Unidos), la misma cualificación universitaria que Harvard o Yale, además de la certificación de Sistemas de Gestión de Calidad ISO 9001:2000 e ISO 14001: 2004 por la European Quality Assurance(EQA). Asimismo, ha sido catalogada por Taylor Nelson Sofres (TNS) como la Escuela más prestigiosa de España en la formación de estudiantes en la gestión y administración hotelera (hospitality management) para el desarrollo de una carrera internacional. Recientemente recibió el X Premio Andaluz a la Excelencia y la certificación SGE 21:2008, que acredita la implantación de un sistema de gestión de Responsabilidad Social.

María Teresa Gozalo es Doctora Cum Laude en Dirección y Administración de Empresas por la Universidad de Málaga y cuenta con una sólida formación y especialización dentro del sector turístico a escala internacional que incluye Postgrados en diferentes Universidades y Escuelas de Negocios. Mantiene su aportación a la comunidad como Vicepresidenta de Skål Internacional de Marbella y desde 1996 ocupa el cargo de CEO de la Escuela internacional de alta dirección hotelera Les Roches Marbella.

Otros ganadores de estos XII Premios Empresariales CIT Marbella han sido la delegación de Marbella de la organización Manos Unidas, dentro de la categoría de "Institución", y la sociedad Puerto José Banús, S.A., "Premio Especial Luis Cierco a la Promoción Turística de Marbella".

La Escuela internacional de alta dirección hotelera Les Roches Marbella está presente en España desde 1995. Recientemente ha sido calificada por la

industria como la Escuela más prestigiosa de España en la formación de estudiantes en la gestión y administración hotelera para el desarrollo de una carrera internacional. En su Campus, donde conviven estudiantes de más de 50 nacionalidades, ofrece unos programas académicos que son una combinación de la tradición hotelera suiza con la eficacia del sistema educativo norteamericano. La unión de estos elementos hace que proporcione una experiencia educativa única, lo que permite que sus alumnos estén continuamente solicitados en el sector. Les Roches Marbella es un branch campus de Les Roches que está acreditada en el ámbito universitario por la New England Association of Schools & Colleges (NEASC) en Estados Unidos.

Les Roches Marbella forma parte de la Escuela internacional de alta dirección hotelera Les Roches, creada en Suiza en 1954 con la misión de formar a los directivos del sector hotelero internacional. Un estudio de TNS la sitúa como una de las tres mejores en todo el mundo dedicada a hospitality management. En la actualidad cuenta con Campus en Suiza, España, China y Australia.

Les Roches esta integrada en Laureate Hospitality Education (LHE). Con sede en Suiza, LHE constituye la primera red mundial en hospitality, con aproximadamente 18.000 estudiantes repartidos en todo el mundo. LHE es una División de Laureate International Universities (LIU), la mayor red mundial de universidades privadas con 55 instituciones de educación superior en 27 países y alrededor de 600.000 estudiantes.
